



Nuestro Patrimonio Chilote.

Para una buena cosecha.

En esta época del año la mayoría de las personas que son agricultoras, como mis padres Héctor y Juana, siembran ajos. En mayo los agricultores aprovechan la fase de la luna creciente para realizar sus siembras, tal como lo hacían sus ancestros, ya que se decía que para obtener una buena cosecha debía hacerse dentro de esta fase lunar la cual dura 15 días. El período de germinación de los ajos es de aproximadamente de 4 a 5 meses, en lo cuales se debe mantener un buen cuidado para obtener una buena cosecha, ya que al obtener buena producción de ajos es más fácil venderlos y así tener un ingreso económico extra y también se aprovechan para consumo en el hogar. Además, a partir de la misma cosecha, se obtiene la semilla para la siembra de la próxima temporada. Es importante mantener las tradiciones que nos han enseñado para no perder nuestra identidad, ya que la agricultura siempre ha sido una fuente de sustento para los agricultores y sus familias.

Catalina Mansilla, 1 Medio Celeste.

Mayo 2021

